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「ミニテニスやねが-」

田代ミニテニスクラブ

赫 田 三 番

きみまちクラブ会長藤田浩二標の生前のご功績を偲び、謹んで哀悼の意を表します。

ミニテニスを始めてから、 4年1 〇ケ月。今も気まぐれなポールに操られる毎日です。当クラブも20年前は

24名でしたが現在9名。 70織を超える人も多くなってきました。指導ができず、新しい人の加入が厳しい

状態で、個別支援の教室の必要性を痛感しました。

今年度どうにか公認指導員の資格を取得できましたので、 4月以降から初心者及び技術向上を希望する

方を対象に、個別支援を中心としたミニテニス教室を開設する予定です。

健庫づくり・生きがいづくり・交流を通した地域活性化をめざして、ミニテニスの讐及を図り、大館地区でも

流大食を開催できればと願っています。できましたら、皆さまのご支援ご協力を賜りたくお願い致します。

「仲間に助けられて」

本荘層鴫クラブ

小松 光 男

私たち夫婦は、勝敗に拘らず和気あいあい珍プレー・好プレー盛りだくさんの楽しい夫婦ペア練習会に

参加しています。

以前、男鹿市で開催された夫婦ペア練習会の掛合中に、参加者のひとりが突然倒れて意識もなく心肺

停止状魅になりました。周りが右往左往する緊迫した中、元消防士のメンバーを中心に、仲間たちが冷

静に心臓マッサージや催D操作をし、救急車の要請や状況説明にと懸命に蘇生行動をしてくれました。

おかげ機で当人は、約25日間の入院で何事もなかったように退院し、社会復帰、練習にも参加して一緒

に汗を流しています。本当に良かったと安心しています。

今、私たちがミニテニスを楽しんでいられるのも、あの時、あの仲間たちに助けられたおかげと心から疲

ります。この感軸の気持ちを忘れず、これからも末永くよろしくお願いいたします。

「2020」

横手愛好会

太田 管也

コロナウイルスの影響で、今年に入ってから体育館やコミセン篭の利用制限や、練習"大会の自粛

により数ヶ月ラケットを握っていないという方もいらっしゃるのではないでしょうか?

私個人としては「まあ、橿患することはないだろう」と遠方の練習会にも足を運んだりしていました。

3月に入ってからは、出るわ出るわ感染者!さすがに感染しない理由が見つからない!と、怖くなり、

3月中旬ころからミニテニスのみならず、大好きなパチンコやラーメンも自粛しています(いずれも私に

とっては、不要なものではありません!極めて必要なものです! ! )

いつ終息の兆しが見えてくるか、全く不透明な状態ですが、この機会に痛めたひじやかぶを労り、

若干体を身軽にし、改めてラケットを持つ日を万全の状館で迎えたいと思います。 ‥ ・でも・ ・ ・
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